

TÜV Süd macht 1,8 Milliarden Umsatz

Im Jahr 2012 wird der Konzernumsatz des TÜV Süd um mindestens 8 Prozent auf über 1,8 Milliarden Euro steigen (2011: 1,68 Mrd. Euro). Auch beim Unternehmensergebnis wird erneut ein Anstieg erwartet. Die Mitarbeiterzahl erhöht sich um 1500 Beschäftigte auf 18600 Mitarbeiter.

Aktuell expandiert das Unternehmen zum Beispiel in Asien, Südafrika und Brasilien. Wachstumstreiber sind dabei Dienstleistungen rund um die Themen „Energieversorgung der Zukunft“, „Mobilität in Metropolen“ und „Sichere Lebensmittel“.

„2012 war für TÜV Süd ein sehr gutes Jahr mit starkem Wachstum – und ich bin davon überzeugt, dass wir auch 2013 ebenso kräftig wachsen werden“, sagte Dr. Axel Stepken, Vorstandsvorsitzender, beim Jahresabschlussgespräch des Unternehmens in München. „Unser Ziel ist es, 2013 beim Umsatz die Marke von 2 Milliarden Euro zu erreichen.“

Stepken unterstrich, dass sein Unternehmen ein Jobmotor sei, der in Deutschland seinesgleichen suche: „TÜV Süd hat seit 2005 Jahr für Jahr mindestens 1.000 neue Arbeitsplätze geschaffen – es gibt wenige Unternehmen, die das von sich behaupten können.“ Ausnahme sei nur das Krisenjahr 2009 gewesen, aber auch in diesem Jahr habe man eingestellt – und zwar 300 neue Mitarbeiter. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Tüv Süd.